



WEKU - Reise 2015



Die Theatergruppe bei ihrer 15-ten WEKU-Reise

Zur 15-ten WEKU-Fahrt machten sich 26 Mitreisende der Theatergruppe mit ihrem Theatergruppenleiter Hermann Heisler und mit dem Busfahrer Vladi vom Autobusunternehmen TOM-REISEN zu einer Wein- und Kulturfahrt nach Deutschland ins Frankenland auf, um gemeinsam die Theatersaison 2015 kulinarisch und kulturell (Wein, Bier und Schmankerln der Region, Sehenswürdigkeiten wie Schlösser und Kirchen mit Flügelaltären) ausklingen zu lassen.

Eine Fahrt, die an ein bekanntes Wissensspiel „Stadt-Land-Fluss“ erinnert. Es gibt im Süden Deutschlands eine Vielzahl von Städten, Landschaften und Flüssen, die zum Punktesammeln gewinnbringend geeignet sind!

Die mittelalterliche Ausgangsdestination der Reisenden, Rothenburg ob der Tauber, hat für das ganze Jahr

besondere Spezialitäten parat, denn auch im Sommer finden sich in Rothenburg winterliche „Schneebälle aus Mürbteig“ und „Weihnachtsdekorationen der faszinierenden Welt von Käthe Wohlfahrt“.

Der Wein im Frankenland schmeckt bei den engagierten Weinbäuerinnen und Weinbauern der Gegend hervorragend, vor allem, wenn sich zwischen den „lieblichen“, den „halbtrockenen“ Weinen und den „Trockenbeerenauslesen“ ein QbA „trocken“- Weinverkosten lässt.

Dieser Teil Deutschlands hat auch viele Besonderheiten der menschlichen Kultur und Gestaltung zu bieten. Es finden sich hier keltische, römische, mittelalterliche und neuzeitliche (Nürnberg) Besonderheiten.

Diese Reise in unser Nachbarland war vom Theaterleiter Hermann Heisler wieder bestens organisiert, wurde von den mitfahrenden Fotografen sehr goutiert und von den entdeckungsfreudigen Freunden der Theatergruppe als sehr spannend empfunden. DANKE!

Ute Heisler-Wöß



Nürnberg



Rothenburg ob der Tauber



Tal der Tauber

